

質問事項 「多目的スペースの愛称について」

No.22

みねかわ めい

升形小学校 6年 峯川 芽依 (22番)

テラス沼田1階の多目的スペースは、イベントや学習スペースとして利用されています。兄がよく利用していて、明るくエアコンも効いていて勉強に集中できると言っていました。ただ、気になることがあります。兄に「今日はどこに行くの?」と聞くと「1階のところと答えます。また、飲食店を営んでいる方から「週末に1階のところで出店するよ」と言われたこともあります。私はテラスの近くをよく通るので、「1階のところ」で通じます。しかし、市外の方などにとつては「1階のところ」や「多目的スペース」では場所のイメージがしにくいのではないかと思うのです。調べてみると、沼田市でも愛称のある施設はたくさんありました。多目的スペースにも明るく親しみやすい愛称をつけることで、わかりやすくなり、利用者も愛着を持てるようになると思います。また、愛称を聞いて施設に关心を持ったり、どんなところか行ってみたいと思つたりする市外の人も増え、沼田市のPRにもつながると思います。「1階のところ」の魅力をより高めるために、愛称をつけることについて、どのように考えますか。